
VW-Konzern baut Gigafabrik in Kanada

Der Volkswagen-Konzern wird in Kanada seine erste Gigafabrik zur Batterieproduktion außerhalb Europas errichten. Betrieben wird sie von der Unternehmenstochter Power-Co. Die Zellfabrik in St. Thomas in Ontario soll 2027 in Betrieb gehen. Die dort gefertigten Einheitszellen sind für die Fahrzeuge in der Region gedacht. So fährt VW gerade die Produktion des ID 4 im US-Werk Chattanooga hoch. Zudem wird der Konzern ab 2026 SUV und Pick-ups seiner neuen Marke Scout in Columbia bauen. Angestrebt wird eine Jahreskapazität von 200.000 Einheiten. Die beiden mexikanischen Werke in Puebla und Silao werden erweitert und ebenfalls ab der zweiten Hälfte des Jahrzehnts batterieelektrische Fahrzeuge produzieren und möglicherweise auch Komponenten wie beispielsweise Elektromotoren montieren. (aum)

Bilder zum Artikel



Der VW-Konzern wird in Kanada die erste Gigafabrik seines Batterie-Unternehmens Power-Co außerhalb Europas bauen (von links): Konzernchef Oliver Blume, Technikvorstand Thomas Schmall und Hon. François-Philippe Champagne, Minister für Innovation, Wissenschaft und Industrie.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Volkswagen
